

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, le 27 septembre 2022

ACCIDENT IMPLIQUANT UN CAR SCOLAIRE - COMMUNE D'ÉVRON

Un accident de la route impliquant un car scolaire transportant 43 collégiens et lycéens et un véhicule léger s'est produit ce matin aux environs de 8h15 sur la voie communale entre Sainte-Gemmes-le-Robert et Évron.

La gendarmerie de la Mayenne et le service départemental d'incendie et de secours sont intervenus rapidement sur place. Le maire de la commune d'Évron, où s'est déroulé l'accident, et le sous-préfet de Mayenne se sont également rendus sur les lieux.

Un premier bilan fait état de cinq blessés légers parmi les passagers du car scolaire, qui ont été pris en charge par les centres hospitaliers de Laval et Mayenne.

Le conducteur du véhicule léger, grièvement blessé, a été évacué par hélicoptère vers le CHU d'Angers.

Des cellules de soutien psychologique ont été activées au sein des établissements scolaires pour permettre une prise en charge immédiate des élèves et resteront accessibles pour ceux qui en éprouveraient le besoin ultérieurement.

Cabinet du préfet

Tél.: 02 43 01 50 70/71/72 Mél.: pref-communication@mayenne.gouv.fr Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

46 rue Mazagran 53000 LAVAL CEDEX





